



Echange Franco-Allemand - La Rochelle-Hennef

publié le 29/11/2015

Du 1er au 8 décembre 2015, les élèves germanistes volontaires de 4ème et 3ème participeront à l'échange franco-allemand organisé pour la première fois entre les villes de Hennef et de La Rochelle. Hennef est une ville située entre Bonn et Cologne en Rhénanie Westphalie. Les élèves seront accueillis dans les familles de leurs correspondants pendant une semaine et découvriront le quotidien de leurs amis Allemands en participant aux cours de la Gesamtschule (www.ge-hennef.de) où ils seront scolarisés. Outre la journée d'un élève Allemand, ils découvriront les villes de Cologne et Bonn, de nombreux musées et participeront activement à la préparation des festivités de Noël, notamment de la St Nicolas. Pour de plus amples informations, vous pouvez consulter le programme ci-joint.

Les correspondants d'Hennef viendront découvrir à leur tour le collège Fromentin de La Rochelle et la Charente Maritime du 17 au 24 mai 2016.

Les professeurs organisateurs Mmes Baudonnel et Bertaud.

Document joint

 [programme_du_1er_au_8_decembre_2015_echange_hennef](#) (PDF de 262 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.